



El PAN en la Cámara de Diputados señala que es momento de poner pausa con el PRI

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- **Jorge Romero**, el coordinador de los diputados del PAN, comentó que podrían pausar la alianza electoral con el PRI. Señaló que esta decisión sería con el objetivo de reencontrar la identidad del partido y aumentar el sentir de la militancia a nivel nacional; sin embargo, aclaró, que seguirán abiertos para construir un bloque de contención en las Cámaras.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6070?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6070&authkey=!AOHtv2f125vjh_8&ithint=video&e=FXDYL8